

Jean-Pierre Immarigeon

Ce soir, l'équipe des bénévoles en informatique est vraiment à l'honneur! Jean-Pierre, membre de REA depuis l'automne 2006, est actif au sein du Club informatique depuis sa création à l'automne 2009, en tant qu'animateur partenaire officiel.

À partir de 2013, il a contribué à plusieurs présentations au Groupe PC pour avancés, dont il est devenu le coordonnateur et animateur principal en 2015.

Parmi les objectifs du Club informatique que Jean-Pierre gère, il est important de souligner les énergies déployées bénévolement afin de prévenir la « fracture numérique », c'est-à-dire les inégalités dans l'usage et l'accès aux technologies de l'information et de la communication et combler les fossés générationnel, social et culturel. Lutter contre l'isolement des retraités en favorisant la communication est un autre objectif du club.

Présentement, Jean-Pierre parraine avec Charles Kaszap le Café informatique auquel participe d'autres collaborateurs. Afin de bien se préparer aux rencontres mensuelles, il doit prendre connaissance des demandes d'information reçues et des problèmes à régler. Le service de dépannage personnalisé est fort apprécié des participants.

Savoir travailler harmonieusement en équipe est sûrement une grande qualité de Jean-Pierre, et mettre ses compétences au service des autres est admirable.

Voici une réflexion d'un membre de REA, reflet de la pensée de plusieurs autres membres, qu'on peut appliquer non seulement à Jean-Pierre, mais à vous tous bénévoles en informatique.

« Que serions-nous, les poches en informatique, sans eux, sans l'implication de ces personnes qui ont la gentillesse de mettre leurs connaissances, leur désir d'investiguer, et leur temps à notre service? Et combien nous coûterait des comparables dans le commerce? »

Jean-Pierre, merci d'investir autant de temps et d'énergies au service des membres de REA.